

EN LA PRESENTE VERSIÓN DE LOS JUEGOS

COLEGIO AMAZING GRACE PEÑUELAS

APUESTA A REPETIR LOS ÉXITOS DE 2024

Una merecida presea de bronce colgaron alrededor de su cuello las integrantes del equipo femenino de balonmano en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares de la pasada temporada, lo que esperan superar en el actual proceso.

El trabajo constante, el entrenamiento metódico y la disciplina resultaron claves en la labor dirigida por Loreto Olivares, profesora de Educación Física y entrenadora del equipo de damas de balonmano del Colegio Amazing Grace Peñuelas, y que este año pretenden repetir.

En conversación con Diario El Día, la docente evaluó los elementos que llevaron a sus pupilas a ubicarse en el pódium de las ganadoras de la cita escolar del año pasado.

"Al resultado más que nada se llegó porque en vacaciones y en clases

siempre hacíamos doble entrenamiento y si podíamos, hacer el triple de entrenamiento. Entonces sabíamos que nuestro esfuerzo, nuestro compromiso estaba al 100% y eso nos dio para clasificar, para que fuéramos seguras. Entrenábamos mucho, hicimos hartos trabajos psicológicos también, tratamos de hacer un todo para poder llegar al resultado", indicó la profesora.

-¿Cómo evalúa a los Juegos Deportivos Escolares como campeonato de proyección del deporte escolar?

"Es el mejor campeonato que exis-



te en estos minutos para el balonmano. Es completo, es competitivo, además de que no existe un apoyo económico del IND que también es muy importante. Es un objetivo todos los años llegar a los juegos escolares y poder clasificar".

-¿Qué proyección tiene como equipo, considerando el recambio de jugadoras por su categoría?

"Estamos haciendo todo lo posible. El mismo proyecto, el mismo trayecto también que tuvimos con este equipo anterior, lo estamos teniendo con este equipo nuevo que viene ahora a comenzar con las clasificaciones para el nacional escolar".

-¿El objetivo siempre fue estar entre los tres mejores? La medalla de bronce sin duda también es un gran logro.

"Logramos el bronce, aunque yo iba por el primer lugar, ese era mi objetivo. Siempre voy a ser súper estricta en mis resultados porque nuestro camino es muy estricto. Entonces obviamente queríamos el primer lugar. Ahora, este era mi primer grupo formado, así que hicimos todo lo posible para poder llegar y para mí es muy importante. A todas las jugadoras yo las quiero mucho, e hicimos un buen grupo, aparte de los equipos deportivos.

Es un buen grupo humano".

LAS JUGADORAS

Para la capitana del equipo de balonmano del Colegio Amazing Grace, Agustina García Veliz su meta siempre fue llegar al nacional. "En el año 2023 no se había podido, pero el año pasado fuimos muy fuertes. Habíamos entrenado mucho solo para llegar hasta el nacional y cuando lo hicimos nos sentimos muy felices y clasificamos hasta la semifinal". Agregó que cuando se llega a un nacional "sabemos lo duro que es ese campeonato. Entonces tenemos que entrenar en los errores que cometimos antes y darle la motivación a las niñas que vienen ahora y que lo den todo para que puedan vivir el nacional muchas más veces que nosotras".

Para Martina Castro, quien juega de central en el equipo, "ir al nacional, ha sido una de las experiencias más importante de la vida. Es un largo proceso con competencias muy duras que vivimos con otros equipos. Es un arduo proceso ganado tener el paso al nacional. Nosotros íbamos por el primero lugar, aunque se nos dio el tercero, pero muy orgullosa de mi equipo y lo logrado".

IN MEMORIAM



MAUSIE NAZER TAPIA
 (Q.E.P.D.)

Amada Mamita...

Aun mes de tu sensible partida, agradecemos a la vida tus largos y bellos años vividos junto a nosotros. En tu gran amor de madre, todos fuimos tus hijos, tus queridas nueras, amados nietos y bisnietos. Hoy, nuestro corazón llora tu ausencia y al mismo tiempo está lleno de amor por ti y por todo lo que fueron nuestras vivencias. Nos dejaste muchas enseñanzas, entre ellas, la gran fortaleza que debemos tener frente a las dificultades de la vida, que hoy, vivimos con tu ausencia.

Tu alma bondadosa y cariñosa, vive en toda tu familia y en todos quienes te conocieron. Tu gran esmero, responsabilidad y vocación de servicio, a tus 95 años, se reflejaba con amor y energía, atendiendo tu querido **Hotel Escorial**, hasta el último día de tu vida, teniendo siempre un momento para compartir una buena conversación junto a un rico cafecito árabe.

Son tantos los recuerdos de tu imagen, tan querida y admirada. No dudes, que aquí está tu descendencia, para venerar tu figura valerosa y cariñosa siempre. No eres un recuerdo... **eres una vivencia de amor, grabada en cada uno de tus hijos y sus familias. Siempre seguirás siendo, nuestra querida mamá Mausie.**

Para honrar tu memoria, hoy sábado 26 de abril, a las 18:30 horas, ofreceremos una misa, en la Iglesia La Merced.

"Con amor eterno, tus amados hijos"

HÉCTOR, ANDRÉS Y FRANCISCO ADARO NAZER